

# “El cooperativismo tiene una responsabilidad social con la educación”

*Dialogamos con el Dr. Carlos Palacino, Presidente de la ACI-Américas, quien expresó lo siguiente:*

“**C**uando se realizan las reuniones del Consejo Consultivo de la ACI-Américas, se aprovecha la ocasión para realizar seminarios y encuentros paralelos, con el objetivo de debatir temas trascendentes para el cooperativismo de la región. En esta ocasión se eligió el tema de la formación del capital social cooperativo, y las distintas opiniones que existen al respecto. El Consejo Consultivo se reúne cada tres meses en un país diferente de la región.

La Asamblea Mundial de la Alianza Cooperativa Internacional se realizará en 2007 en Sin-

Mundo Cooperativo



*Dr. Carlos Palacino*

gapur, y su agenda está en proceso de elaboración.

Desde la ACI-Américas

siempre hemos sostenido que el cooperativismo tiene una responsabilidad social muy importante con el tema de la educación. Y esa responsabilidad no se limita a la acción de capacitar a los socios en temas cooperativos o empresariales, sino que debe extenderse a la comunidad en general, participando activamente de proyectos educativos, creando instituciones educativas, desarrollando programas de capacitación en los distintos niveles de la enseñanza, para así formar ciudadanos con vocación cooperativista y solidaria.

En todo el mundo las cooperativas aspiran a que el coope-

rativismo esté incluido en los programas educativos oficiales, ya que si desde pequeños, los estudiantes incorporan los valores de la solidaridad y de la ayuda mutua, seguramente lograremos construir sociedades más equitativas, que piensen más en la comunidad, y se alejen un poco del individualismo.

Vamos a ir perfeccionando las ideas tendientes a estudiar cómo se podría reabrir una oficina de la ACI en Argentina, en un proceso de integración clara con la oficina central de la ACI-Américas, que se halla en San José de Costa Rica, al efecto de que las tareas que se asuman tengan consistencia con los procesos de desarrollo que se tracen desde la ACI mundial y desde la ACI-Américas” □